

## **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

La Cámara de Diputados de la Nación

### **RESUELVE**

Declarar de interés de esta Honorable Cámara el Simposio Internacional de Gerontología y Geriatria 2022 a realizarse en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires el 1º y 2 de diciembre de 2022, bajo el lema: "Geronto-Geriatria, es mucho más que cuidados para las personas mayores", y cuyo eje es compartir una mirada conjunta de Argentina y Bolivia sobre los cuidados para las personas mayores.

## FUNDAMENTOS

Señora Presidente:

El Simposio Internacional de Gerontología y Geriátrica 2022 está organizado por profesionales de la salud especialistas en gerontología de la República Argentina y del Estado Plurinacional de Bolivia.

Los organizadores del Simposio, la Sociedad Boliviana de Geriátrica y Gerontología y la Sociedad Argentina de Gerontología y Geriátrica, cuyos profesionales han pensado los ejes de este simposio con colegas de nuestro país hermano, tuvieron el objetivo de enriquecer su quehacer asistencial desde las distintas realidades de ambos países.

La idea central del evento es desmitificar la falacia de que la vejez es solo la antesala de la muerte, de modo de concientizar en que esos años sean vividos y vistos como una etapa más de vida que puede ser atravesada en plenitud, en la que es válido tener y realizar sueños y proyectos. De aquí el lema del Simposio "Geronto-Geriátrica, es mucho más que cuidados para las personas mayores".

Los ejes temáticos incluyen: comunicación, inmunidad, nutrición, enfermedades crónicas, demencia, residencias de larga estadía (RLE), ética y dolor.

Por su parte el programa científico comprende respecto de la Geriátrica a las complicaciones gastrointestinales, las urgencias y emergencias, la farmacología, el cannabis, la diabetes, el retiro de marcapasos, la osteoartrosis, la analgesia y la vacunación.

El Comité Científico se integra con las Presidentes, la Dra. Wanda Gisbert y la Mt. María Reina Guillemi y los Secretarios, el Lic. Alejandro Sneibrum y los Dres. Gonzalo Carpio Deheza e Iván Chávez.

El Comité Organizador lo integran los Dr. Jose Wilfredo Villarroel La Fuente, Presidente de la Sociedad Boliviana de Geriátrica y Gerontología y el Dr. Julio Leonardo Nemerovsky, Presidente Sociedad Argentina de Gerontología y Geriátrica.

En suma, los profesionales de la geronto geriátrica pretenden compartir en este Simposio Internacional de Gerontología y Geriátrica 2022, sus experiencias de vida con los pacientes, algunos con enfermedades crónicas, degenerativas, invalidantes, irreversibles, muchas veces sin posibilidad curativa, por lo que su praxis como equipo de trabajo



*"2022 - Las Malvinas son argentinas"*

interdisciplinario comprende, además de los tratamientos médicos, la contención y guía, tanto al paciente como a su familia y grupo social.

Por los motivos expuestos, solicitamos a nuestros pares que nos acompañen en la aprobación de este proyecto de resolución para declarar de interés de esta H. Cámara el Simposio Internacional de Gerontología y Geriatria 2022.